



Decimoctava reunión de la Comisión de Seguimiento Ambiental

## **Aena insonorizará 401 viviendas más incluidas en el Plan de Aislamiento Acústico del Aeropuerto de Alicante-Elche**

- **Hasta la fecha, se han aislado acústicamente 2.117 inmuebles y 495 están con sus obras en ejecución**

9 de febrero de 2016

Hoy se ha celebrado en las instalaciones del aeropuerto de Alicante-Elche una nueva reunión de su Comisión de Seguimiento Ambiental, para informar de los avances en el Plan de Aislamiento Acústico del aeropuerto alicantino.

Durante la reunión, se ha informado de la aprobación hasta el momento de la inclusión de 3.119 viviendas al haberse reconocido para estas edificaciones, que cumplen los requisitos previstos en las resoluciones que son de aplicación para la ejecución de este Plan de Aislamiento Acústico

Además, Aena ha informado que desde la anterior reunión de esta Comisión, se ha llevado a cabo mediciones acústicas con las que hasta la fecha, ya se ha determinado la necesidad de realización de medidas correctoras en 2.987 viviendas.

Como en anteriores ocasiones, el conjunto de estas viviendas, se integraran en nuevos pedidos de ofertas para la redacción de sus proyectos y ejecución de sus correspondientes obras de aislamiento acústico.

También Aena ha informado de la tramitación de los nuevos importes necesarios para la realización de actuaciones de insonorización en 401 viviendas incluidas en el Plan de Aislamiento Acústico del Aeropuerto de Alicante-Elche.

El conjunto de actuaciones realizadas hasta la fecha, han permitido llevar a cabo el aislamiento acústico de 2.117 viviendas. Además, en estos momentos, existen 495 inmuebles con sus obras de insonorización en ejecución. En la actualidad el Plan de Aislamiento Acústico del Aeropuerto de Alicante-Elche cuenta con un censo de 3.755 inmuebles.

La Comisión de Seguimiento Ambiental del Aeropuerto de Alicante-Elche está constituida por representantes del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, Generalitat Valenciana, ayuntamientos de Alicante y Elche, y Aena.